
COMPTE-RENDU CONSEIL DE QUARTIER DES PLANTES D‘HENNEMONT
JEUDI 21 NOVEMBRE 2024

Nous remercions les quelques courageuses d’être venues par ce temps de neige d’autant que les trottoirs n’avaient pas 
été traités par votre bailleur.

 • Réunion d’informations du mercredi 18 décembre 2024, salle des Mariages, sur le projet PSMO / Haropa Port
Après une longue période de concertation, ce projet se situe à la confluence de l’Oise et de la Seine sur une emprise d’en-
viron 100 hectares. Les travaux qui ont débuté, se dérouleront en 5 phases jusqu’ en 2040. Ce futur port à destination des 
entreprises du BTP permettra de développer le dynamisme et la compétitivité du Grand Paris dans le respect des enjeux 
économiques et environnementaux de notre territoire.

La création de ce quartier portuaire accueillera une activité économique variée, ce qui créera de l’emploi. L’aménagement 
des berges et la création d’un parc permettront une circulation propice aux promenades.

Vous aviez peut-être vu cette présentation détaillée durant la Fête du Céleri qui a suscité votre intérêt. Cette réunion sera 
pour vous l’occasion de poser vos questions et, pour nous, de vous présenter, en toute démocratie, l’avenir de cette partie 
de notre Ville. 

 • Votre Amicale
Vous avez désormais l’usage du local mis à disposition par votre bailleur social Domnis (7 allée André-Chénier). Il a fallu un 
peu de temps administratif pour régler tous ces détails, pour autant votre bureau travaille avec les interlocuteurs Domnis 
sur les soucis récurrents. La prochaine AG vous fera rapport moral de toutes ses actions et avancées pour le bien-vivre 
ensemble.

 • Les Festivités
La bibliothèque Paul-Éluard expose les œuvres, d’inspiration espagnole, de l’artiste Frédéric Cubas - Glaser jusqu’ en 
Janvier 2025.

Le samedi 6 décembre une vente de gâteaux au profit du Téléthon se tiendra sur le marché.

Concernant les fêtes de fin d’année, le samedi 14 décembre aura lieu le concert de l’Avent à l’église, événement porté par 
le CRC et le jumelage allemand.

Le traditionnel Marché de Noël se tiendra les samedi 21 et dimanche 22 décembre en Centre-Ville et marquera le début 
des festivités de fin d’année. De nombreuses animations et nouveautés vous attendent . 

Les supports de la ville se feront relais de tous ces événements.

 



 • Informations en partage
Vous avez pu constater une nouvelle signalétique en centre-ville : 2 stops. Nous espérons un ralentissement de la circula-
tion pour un meilleur respect de la mise en application de la zone 30, du code de la route et une harmonie entre les divers 
usagers des axes de circulation. Toute la ville est passée à 30 km/h, des contrôles de vitesse pourront être demandés aussi 
bien à notre Police municipale, toujours en recrutement, qu’à la Police Nationale.

Les soucis de fibres sont suivis de très près par Olivier Le Goff, on peut l’en remercier. À ce sujet, le Shelter rue des 
Champs, véritable point noir, source de dysfonctionnements et de pannes récurrentes, est en travaux. Il va être éclaté 
en 3 armoires distinctes par XpFibre, opérateur d’infrastructure sur la ville. XpFibre a repéré toutes les positions de tous 
les clients des quatre opérateurs commerciaux afin que chaque OC puisse mettre à jour ses bases de données. Cela per-
mettra de diminuer de manière drastique les interventions dans ces armoires et donc de  diminuer les pannes. Ce Shelter 
alimente en fibre principalement le quartier des Plantes d’Hennemont et toute la grange St-Louis. Les équipements posés 
par XpFibre dans ces armoires ne permettent plus aux techniciens d’intervenir derrière les têtes. La suppression des tiroirs 
amovibles et pivotants seront donc supprimés et remplacés par des connexions en façade. La mairie reste en contact avec 
XpFibre et demeure vigilante sur ce sujet.

La période de recours étant apurée, les travaux de réhabilitation pourraient commencer à s’organiser selon la program-
mation.

Nous vous faisons part de l’inauguration de la place Simone-Veil , de l’Avenue Jacques- Chirac et du nouveau Centre Tech-
nique Municipal le samedi 14 décembre à 11h en présence de M. Pierre Bédier,  président du Conseil Départemental des 
Yvelines et d’autres personnalités.

 • Parole aux Habitants
Vous déplorez la présence de rats. Des campagnes combinées GPSEO et bailleur sont organisées. La dernière a eu lieu en 
octobre. Il est prévu de recommencer afin d’éradiquer au mieux la présence de ces nuisibles.

À cette occasion, vous rappelez votre incompréhension sur le fait de ne pas sortir les containers les jours fériés. Les fêtes 
de fin d’année arrivent, le message sera transmis car c’est particulièrement utile en cette période de grands dépôts.

Les composteurs situés derrière le Sax ont été retirés.

Sur le parterre devant la maison intergénérationnelle, il faudrait remplacer un arbre dont il reste juste les tuteurs… il 
semble que ce soit un terrain appartenant à Domnis. 

Vous signalez des défauts d’éclairage, allée des Chardonnerets.

Vos problèmes de chauffage et de production d’eau chaude seraient liés à un problème de fuite. Il faut identifier la zone 
pour effectuer la réparation. Des convecteurs pourront être mis à disposition.

Comme sur d’autres quartiers, vous souhaitez plus de poubelles en ville et des Caniparc ou au moins des sacs de déjec-
tions canines au Parc Louis-Jouvet.

Concernant les jeux situés en allant sur le terrain Intégraterre, il faudrait en nettoyer les abords.

PROCHAINE RÉUNION : Jeudi 23 Janvier 2025

Evelyne Beaudichon & Olivier Le Goff


